♪生徒指導部だより♪ No5

生徒指導部

~携帯電話・スマホ編~

充実の秋、多くの行事が行われる季節。本校でも体育祭を無事に終え、今は文化祭の準備に追われているものと思います。皆さん、それぞれの役割をしっかり果たして、創立 70 周年に華を添えられるものにしましょう。

さて、**今回のテーマは「携帯電話・スマートフォン」の使い方についてです。** 大事なお知らせとお願いですので、皆さんで話題にして、みんなで守れるようにしましょう!!

携帯電話やスマートフォンは、使い方次第では無限の可能性を秘めている強力な素晴らしいツールです。でも、あまりの強力さ故に正しく使えない人も多く存在します。そして、その中には取り返しのつかない過ちを犯してしまう人や性犯罪などの被害に遭う人もいます。また、犯罪に巻き込まれることはなくても、携帯電話やスマホを手放せずに、睡眠不足や学力の低下を招いたり、人間関係のトラブルを引き起こしたりする要因にもなっていて、もはや全国的な社会問題となっています。そこで、色々な対策が考えられていますが、教育委員会やPTA(保護者の方)、県内の各高校を代表する生徒諸君の意見をまとめた上で、いくつかの基本的なルールが示されました。今回は、その中の一つだけをピックアップして、お知らせします。

ちなみにこれは、本校だけのものではなく、地域全体のルールです。

携帯電話やスマートフォンを使っていいのは、

朝6:00~夜10:00

とする。

※ただし、生命・財産に関わる緊急の事態は、その限りではありません。

ケータイライフのワンポイントアドバイス!(^^)!

LINEや他のSNS、仲の良い友達とのやり取りは楽しいものですよね。でも、どこで終わっていいか分からずに、ついつい夜遅くまでスタンプを返信し合った経験はないですか?

夜の10時までという共通のルールがあれば、お互いに気兼ねなく会話を終えられるのではないでしょうか。 また、やり取りを終えるときは、お互いに「また、明日(^0^)/」。これで、OKなはずです。試してみてください!!

~保護者の皆様へ~

保護者の皆様にも共通認識として御承知おき頂き、子ども達の見守りをお願いいたします。もはや、大人も子供も携帯電話と共に生きていく時代になりました。ですが、未成年者が携帯を所持する際、その責任はすべてその保護者にあります。この点、十分に自覚頂いた上で、御自分の御子様はもちろん地域社会の一員として、青少年の健全育成に御理解と御協力をお願いいたします。

併せて、御家庭での「ルールづくり」とその後の「関わり」もお願いいたします。